

Buenos días miembros del PAC y miembros de PCSS. Gracias a todos por su presencia.

Ha sido un privilegio formar parte del Comité para la educación temprana y la participación de los padres y he tenido varias reuniones con PCSS. Además, he tenido varias conversaciones con la Junta de Educación tanto como en grupo como en individual. Tengo el orgullo de ser parte junto con cada uno de ellos.

Nuestra Junta de Educación está integrada por una buena variedad de personas quienes han estado en la Junta desde antes del inicio del PAC y otros que son nuevos en este proceso. Es una Junta de Educación sólida, pero este grupo de individuos solamente es el reflejo de nuestros delegados. El motivo es por qué el fin es de representarlos y ser sus servidores.

Por tanto, he informado a PCSS que tengo dos asuntos que quería abordar hoy. El primer asunto es un nuevo grupo de trabajo que Evelyn Alemán están dirigiendo. El nombre del grupo es Grupo de Trabajo de Embajadores Padres para la Relaciones Públicas. El objetivo de los embajadores padres es de informar al público acerca del PAC y su trabajo con el fin de que los fondos de LCFF se empleen para apoyar las necesidades de las poblaciones estudiantiles específicas conforme se describe por el Estado de California.

Meta:

- Aumentar la concientización acerca del PAC
- Aumentar la voz del PAC en la comunidad
- Informar a la comunidad acerca de los programas, iniciativas y resultados estudiantiles de LAUSD, y más
- Se seleccionarán a dos representantes (con dominio en inglés y español) de cada distrito para hablar en foros y eventos de LCFF coordinados por la división de PCSS de LAUSD

El segundo asunto es la encuesta incluida en sus paquetes. Es sumamente importante para mí conocer las preguntas y preocupaciones de ustedes delegados en cuanto al Plan de Control Local para Rendir Cuentas y Asumir Responsabilidades.

Antes de concluir mi informe de presidente, pienso que es sumamente importante repasar la misión general del PAC. Creo que es algo que nos debe guiar durante este año a medida que sigamos adelante:

La misión del Comité Asesor de Padres (PAC) es de proveer una voz auténtica de los padres por medio de involucrarlos en el proceso de repasar y proveer asesoría y comentarios a la Junta de Educación y al Superintendente de LAUSD, para asegurarse que el Plan para Rendir Cuentas y Asumir Responsabilidades de Control Local (LCAP, por sus siglas en inglés) incluye los comentarios de los padres del Distrito, un grupo de interés clave para el mismo.

Lo que esto significa es que pasaremos dos días de ocho horas en abril revisando todos los aspectos del LCAP y como fin proveer nuestros comentarios a la Junta de Educación en mayo. Hay mucha información en abordar y PCSS ha recomendado que agreguemos dos reuniones adicionales a nuestra programación para este año. Una sería el sábado 25 de febrero y la segunda sería un día entre semana en marzo. Estas reuniones no serán obligatorias y no contarán en contra del

miembro si no asiste, pero le exhortamos que asista para que sea capaz de proveer comentarios más significativos en abril.